

tinguidas señoras y señoritas, y bastante público masculino.

Por iniciativa del obispo de Pará (Brasil) se va a construir un buque de gran porte que será iglesia y habitación de misioneros, todo en una pieza y que navegará por el río de las Amazonas. Para tributar á la religión el homenaje que le es debido y para dar á los indígenas la idea que deben tener de ella, dicho buque iglesia estará magníficamente decorado, empleándose al efecto las maderas más raras y preciosas de la cuenca del Amazonas. La basílica contendrá altares, púlpito, confesonarios, pila bautismal, órgano, etc., y debajo estarán las habitaciones del obispo de la Diócesis y de los misioneros y los camarotes de los oficiales y de la tripulación del buque. La iglesia estará dedicada al Santísimo Sacramento, y el buque recibirá el nombre de *Cristóforo*, es decir, *El que lleva á Cristo*

El general en jefe D. José de la Concha durante su permanencia en Pamplona, visitó el Instituto provincial cuyo excelente estado, tanto lo que se refiere á la conservación y elección del edificio como á la abundancia de material científico, le sorprendieron agradablemente y así lo manifestó al señor Director del establecimiento declarando que el de Pamplona le parecía el mejor Instituto de España.

Deseando la real Academia de la Historia tener un conocimiento cabal y exacto de todas las antiguas inscripciones descubiertas en el despoblado de Iruña (Alava,) y atendiendo al mismo tiempo á la competencia en este ramo de la ciencia arqueológica de D. Federico Baraibar, Correspondiente de dicho Cuerpo literario; se ha dirigido á la Comisión de Monumentos artísticos de dicha provincia, de la que es Presidente el Sr. D. Ladislao de Ve-

lasco, á fin de que de acuerdo con el celoso párroco de Trespuentes D. Juan Ochoa de Alaiza, á cuya ilustración se debe la noticia del descubrimiento, se sirvan hacer unos buenos calcos de dichas inscripciones y remitirlos á aquel Centro.

Comunica á un colega de Pamplona su corresponsal D. Vergara, que habiéndose hallado en aquella villa el 19 de Julio de este año una bolsa con una crecida cantidad de dinero, que á pesar de los esfuerzos hechos por el cura párroco, D. Marcos de Eñaldi, anunciándolo desde el púlpito y por otros medios para entregárselo á su dueño, aun no ha aparecido nadie á reclamarla, suplica se le dé toda la publicidad posible, á fin de que llegue á conocimiento del interesado, que se supone sea algún bañista de este último verano.

Ha regresado á Madrid el General en Jefe del Ejército del Norte, Sr. Marqués de la Habana, quedando encargado de aquel superior mando, el Capitán General de Burgos Sr. Loma.

Continúa entreteniendo á los habitantes de los pueblos de Fuenterrabía, Irún, Hondaya y San Juan de Luz, la presencia de una ballena en aquellas aguas.

Por las mañanas aparece dormida cerca del cabo Higuer, y por el dia se corre hasta Biarritz.

El jueves último en el tren del mediodía, salieron para la villa de Bilbao, una Comisión de la Diputación de Alava compuesta de los Sres. Diputados D. Tomás Salazar, D. Alejandro Sangrador y D. Julian Aniel y del Secretario del Gobierno Sr. Ramírez, con objeto de tratar con la Diputación de Vizcaya de algunos asuntos de interés.

Don Tomás Zumalacarregui, Juez de primera instancia de esta Ciudad de San Sebastián y su partido.

Por el presente edicto y en virtud de lo dispuesto en providencia de este día dictada en los autos de abindestato de la finada Doña Francisca Aguirre y Garay, fallecida natural y vecina que fué del valle de Oyarzun y falleció en dicho valle el diez y ocho de Junio del año corriente, pronovidios á instancia del Procurador Don Celestino Arizmendi en nombre y representación de Don José Francisco Aguirre y Garayalde de la propia vecindad, expuso el presente edicto por el cual se cita y llama á las personas que se crean con derecho á heredarlo para que comparezcan a deducirlo en el término de treinta días contados desde la inserción en el Boletín Oficial de esta provincia bajo apercibimiento que de no hacerlo les parará el perjuicio que en derecho haya lugar.

Dado en San Sebastián á veinte y siete de Noviembre de mil ochocientos ochenta y tres.—Tomás Zumalacarregui —P.S.M., Felipe Marín.

Observatorio de San Sebastián.

BOLETIN METEOROLÓGICO

DEL DÍA 3.

Altura barométrica reducida, a 0° en milímetros	771,00
Temperaturas al sol	14,5
Máximas á la sombra	12,0
centesimales.	5,6
Mínimas reflector	3,9
dirección dominante del viento	E.
velocidad media en kilómetros diarios	80
lluvia expresada en milímetros	0,5

Anuncios.

EL LOUVRE.

Últimas novedades en todo lo concerniente al ramo de
PAÑERÍA Y SASTRERÍA.

El corte es con arreglo á los figurines más modernos y está confiado á un profesor que durante diez años ha dirigido uno de los talleres más importantes de sastrería de París. Así pues, garantizamos la confección.

Los Sres. a quienes durante la pasada temporada se les ha confeccionado en esta casa alguna prenda, no podrán menos de decir que:

PARA Surtidos	EL LOUVRE.
PARA Prontitud	EL LOUVRE.
PARA Elegancia	EL LOUVRE.
PARA Economía	EL LOUVRE.